







Morgen-Tag des Forstarbeiters

Auch in der Steppe gibt es nun Waldkomplexe

Seit jeher ist der Wald der Beschützer des Bodens, der Beschützer des Wassers, der Sanitärer der Luft...

gen. Eine weitere Aufgabe unseres Kollektivs ist die Schaffung der Sanierungszone rund um den Wjatscheslawka-Stausee...

sigen Winterfrösten nicht standhält. Sie muß nun durch andere Baumarten ersetzt werden...

Forstwirtschaftsbetrieb sorgt man nicht nur für das Gedeihen des Waldes, sondern auch für die rationelle Nutzung seiner Gaben...

Besonders großer Nachfrage erfreuen sich die farbenprächtigen Brotkrästen.

Das Kollektiv des Zelinograd Forstwirtschaftsbetriebs zählt mit zu den besten in der Branche...

Das Kollektiv des Zelinograd Forstwirtschaftsbetriebs kann auf seine Arbeitsleistungen stolz sein...

Heinrich GOSSEN, Direktor des Zelinograd Forstwirtschaftsbetriebs



Auf der Ostoshenka

Die Ostoshenka-Straße, eine der ältesten im Zentrum Moskaus, erhielt ihren Namen vom russischen Wort Ostoshe...

den sind. An der Kreuzung mit der Chilkow-Gasse steht das Haus der Mutter des Schriftstellers I. S. Turgenew...

An der Ecke der Jeropkin-Gasse steht ein in pseudorussischem Stil erbautes Haus...

Das Einmalige der Ostoshenka lockt nach wie vor die Moskauer und die Gäste der Hauptstadt an...

Foto: TASS

Briefe an die Freundschaft

Ein wahrer Herr des Bodens

Albert Ritter, ein erfahrener Mechaniker im Sowchos „Put Iljitscha“, Rayon Sowjetski, holt aus seinem Radschlepper MTS 80...

In diesem Jahr ist im Sowchos eine gute Getreideernte herangereift. Jedes Hektar ergibt 18 bis 20 Dezitonnen Korn...

Damit der Zuschauer auf seine Kosten kommt

Einblick in die Zukunftspläne des Zelinograd Gebiets-theaters vermittelt dessen Chefregisseur Iija SERMJAGIN...

Die Sommergastspiele sind zu Ende. Was ist ihr Ergebnis?

So kompliziert und angespannt die Gastspiele unseres Theaters auch oft ausfallen, vergessen wir nie die Zuschauer in den Dörfern...

Vom 1. bis zum 16. August trafen wir vor den Getreidebauern und Tierzüchtern der Rayons Balkaschino, Marinowka, Alexejewka...

Welche Inszenierungen standen auf dem Programm?

Ebenso wie während unserer diesjährigen Gastspiele in Dshambul und Tschimkent...

bul und Tschimkent, wo wir sehr gut aufgenommen wurden, zeigten wir auch in den Dörfern des Neulands die letzten Arbeiten des Theaters...

Täglich gaben wir 4 bis 5 Vorstellungen. Das ist äußerst anstrengend, doch die Zuschauer hielten stand...

Die Eröffnung der neuen Saison wird am 24. Oktober stattfinden. Der vorher geht die Truppe nochmals auf kurze Gastspiele in die Rayons Jermentau, Schorlandy und Wischnjowka...

Kulturmosaik

Treffen mit Kunstfreunden

In der Kokschetawer Gebietsbibliothek hat ein Treffen des Publikums mit drei neuen Inszenierungen stattgefunden...

Probleme der Jugend werden im Stück „Die Volljährigen“ von Anatoli Saridse aufgeworfen...

Und die letzte Frage: Gibt es in der Truppe Veränderungen?

Wir erwarten eine Gruppe junger Schauspieler, Absolventen der Theaterhochschulen von Alma-Ata und Moskau...

Das Gespräch führte Helmut HEIDEBRECHT, Korrespondent der „Freundschaft“

„Shastar“ gibt Gastspiele

Das Volkskollektiv „Shastar“ des Rayonkulturhauses Mangistau, Gebiet Mangyschlag...

In der Kokschetawer Gebietsbibliothek hat ein Treffen des Publikums mit drei neuen Inszenierungen stattgefunden...

Das Volkskollektiv „Shastar“ des Rayonkulturhauses Mangistau, Gebiet Mangyschlag, hat die Vorbereitung auf die baldigen Gastspiele in der Turkmenischen SSR...

Die Eröffnung der neuen Saison wird am 24. Oktober stattfinden. Der vorher geht die Truppe nochmals auf kurze Gastspiele in die Rayons Jermentau, Schorlandy und Wischnjowka...

Theater aus Primorje in Kasachstan

Mit großem Erfolg verließen in Pawlodar die Gastspiele des Dramatheaters aus Wladiwostok...

„Moskauer Ballett“ beginnt neue Saison

Mit einer Premiere des Stückes „Lebende Bilder“ nach der Musik von Händel, Bach und Mozart beginnt das Ensemble „Moskauer Ballett“ unter Leitung des Solisten des Bolschoi-Theaters...

Das „Moskauer Ballett“, das vor fünf Jahren gegründet wurde, ist vor allem für Gastspiele vorgesehen. In der Hauptstadt tritt es in den beiden größten Konzertsälen auf...

(TASS)

Fernsehen

Montag

22. September

Moskau. 9.00 Zeit. 9.50 Fußballrundschau. 10.20 Kurzfilme junger Filmschaffender...

Zweites Sendeprogramm. 9.00 Morgengymnastik...

Moskau. 9.00 Zeit. 9.45 Schachweltmeisterschaft. Rückspiel. 10.00 Hornisten, meldet euch!

Alma-Ata. 17.00 In Russisch. Informationsprogramm „Kasachstan“...

Moskau. 9.00 Zeit. 9.45 Schachweltmeisterschaft. Rückspiel. 10.00 Hornisten, meldet euch!

Dienstag

23. September

Moskau. 9.00 Zeit. 9.45 Schachweltmeisterschaft. Rückspiel. 10.00 Hornisten, meldet euch!

Mittwoch

24. September

Moskau. 9.00 Zeit. 9.45 Schachweltmeisterschaft. Rückspiel. 10.00 Hornisten, meldet euch!

Moskau. 9.00 Zeit. 9.45 Schachweltmeisterschaft. Rückspiel. 10.00 Hornisten, meldet euch!

Moskau. 9.00 Zeit. 9.45 Schachweltmeisterschaft. Rückspiel. 10.00 Hornisten, meldet euch!

Donnerstag

25. September

Moskau. 9.00 Zeit. 9.45 Schachweltmeisterschaft. Rückspiel. 10.00 Hornisten, meldet euch!

Freitag

26. September

Moskau. 9.00 Zeit. 9.45 Schachweltmeisterschaft. Rückspiel. 10.00 Hornisten, meldet euch!

Moskau. 9.00 Zeit. 9.45 Schachweltmeisterschaft. Rückspiel. 10.00 Hornisten, meldet euch!

Moskau. 9.00 Zeit. 9.45 Schachweltmeisterschaft. Rückspiel. 10.00 Hornisten, meldet euch!

Sonntag

28. September

Moskau. 9.00 Zeit. 9.45 Schachweltmeisterschaft. Rückspiel. 10.00 Hornisten, meldet euch!

Sonntag

28. September

Moskau. 9.00 Zeit. 9.45 Schachweltmeisterschaft. Rückspiel. 10.00 Hornisten, meldet euch!

Moskau. 9.00 Zeit. 9.45 Schachweltmeisterschaft. Rückspiel. 10.00 Hornisten, meldet euch!

Moskau. 9.00 Zeit. 9.45 Schachweltmeisterschaft. Rückspiel. 10.00 Hornisten, meldet euch!

Sonntag

28. September

Moskau. 9.00 Zeit. 9.45 Schachweltmeisterschaft. Rückspiel. 10.00 Hornisten, meldet euch!

Sonntag

28. September

Moskau. 9.00 Zeit. 9.45 Schachweltmeisterschaft. Rückspiel. 10.00 Hornisten, meldet euch!

Moskau. 9.00 Zeit. 9.45 Schachweltmeisterschaft. Rückspiel. 10.00 Hornisten, meldet euch!

Moskau. 9.00 Zeit. 9.45 Schachweltmeisterschaft. Rückspiel. 10.00 Hornisten, meldet euch!

Sonntag

28. September

Moskau. 9.00 Zeit. 9.45 Schachweltmeisterschaft. Rückspiel. 10.00 Hornisten, meldet euch!

Sonntag

28. September

Moskau. 9.00 Zeit. 9.45 Schachweltmeisterschaft. Rückspiel. 10.00 Hornisten, meldet euch!

Moskau. 9.00 Zeit. 9.45 Schachweltmeisterschaft. Rückspiel. 10.00 Hornisten, meldet euch!

Moskau. 9.00 Zeit. 9.45 Schachweltmeisterschaft. Rückspiel. 10.00 Hornisten, meldet euch!

Sonntag

28. September

Moskau. 9.00 Zeit. 9.45 Schachweltmeisterschaft. Rückspiel. 10.00 Hornisten, meldet euch!

Vitali LUFT

Gebiet Nordkasachstan

So arbeiten hier die Meister

Unlängst besuchte ich das Dorf Luxemburg im Rayon Kant, Kirgisische SSR, und sprach mit Jakob Wacker, dem Vorstandsvorsitzenden des Kolchos „Trud“...

Der Futterbeschaffung wird im Kolchos ertragreiche Bedeutung beigemessen. Schon während der ersten Luzerne-Mahd wurden 19.500 Dezitonnen hochwertigen Heus bereitgestellt...

So arbeitet man in dem Dorfe Luxemburg!

Heinrich ENNS

Ich möchte gerne wissen

Man sagt, wenn jemand eine Reise tut, so könne er viel erzählen. Ich reiste in diesem Sommer von Pawlodar bis Ust-Kamenogorsk...

Jakob STEINMETZ

Von der Redaktion: Wir warten auch bezüglich dieser Zustände auf Antwort von Sojuzspetschalt aus Ust-Kamenogorsk

Unsere Anschrift: Казахская ССР, 473027, Целиноград, Дом Советов, 7-й этаж, «Фрейдшафт»

TELEFONE: Redaktion — 2-19-09; stellvertretende Redakteure — 2-17-07 2-06-49; Redaktionssekretär — 2-16-51; Sekretariat — 2-78-50...

«ФРЕЙНДШАФТ» ИНДЕКС 6514

Выходит еженедельно, кроме воскресенья и понедельника

Импозитив издательство Целиноградского обкома Компартии Казахстана

Заказ № 6891. УН 01813.